

Viaje a la Ciudad Eterna

Sara Iturriaga acaba su ciclo en Montesilvano para jugar en Roma

FÚTBOL SALA

:: M. GLERA

LOGROÑO. Verano del 2013. Sara Iturriaga pone fin a muchos años de fútbol sala en Madrid (Navalcarnero) y Pamplona (Lacturale). Montesilvano, ciudad que se asoma al mar Adriático, es su nuevo destino. Toda una aventura para la internacional riojana. Verano del 2015. Sara Iturriaga se despide del mar y cambia la tranquila vida en la costa por la bulluciosa actividad de Roma, donde cualquier semáforo se convierte en la salida de una carrera de motociclismo. La jugadora de Arnedo cambia el blanco de Montesilvano por el azul del Olimpus Oligiata, conjunto de Serie A.

Iturriaga ultima los detalles de su marcha a la capital italiana. La decisión no ha sido sencilla, ya que Montesilvano ha sido una parada importante para ella. En la última campaña fue campeona de grupo (tres en la máxima categoría), pero sin título alguno. «No ha sido fácil tomar esta decisión, pero llega un momento en el que hay que decidir antes de acabar mal una etapa. Fuimos campeonas de grupo, pero no levantamos ningún trofeo. Perdimos la final de Copa y el ambiente cambió a negativo», comenta la riojana desde Roma, donde se está instalando.



Sara Iturriaga posa con la camiseta del Olimpus. :: L.R.

Sara Iturriaga vivía por y para el Montesilvano, donde tenía pensado retirarse y trabajar en la entidad. El giro ha sido absoluto. Llega a uno de los tres clubes con los que cuenta la ciudad (Lazio y Roma son los otros), que anhela crecer. «He tenido muchas propuestas para seguir en Italia. Algunas eran más importantes económicamente hablando, pero quería pensar también en otros aspectos. El Olimpus es un club muy estructurado, con buenas instalaciones, y con un técnico que llega del fútbol sala masculino. Me gusta su nivel de exigencia. Ahora mismo, estoy en plena mudanza al apartamento que tengo en Roma. El viernes estaré en España y luego ya volveré», comenta la riojana vía telefónica mientras se le escucha despedirse de alguien.

La aventura es muy diferente. En Montesilvano no ha conocido la derrota esta temporada regular, en los veinticuatro partidos que ha jugado. El Olimpus es un conjunto de la zona media de la tabla con ganas de romper la hegemonía de los primeros. «Yo lo comparo con el Valencia en España, que puede dar un susto a los grandes. Hace unos días hablaba con una compañera, de otro equipo, y me decía que vamos a ser un conjunto complicado. Eso es lo que pienso yo», apunta.

Su tercera temporada en Italia supone un nuevo reto para una jugadora acostumbrada a romper muros. Fue la primera riojana en salir de España; ahora abre la vía de futbolistas foráneas en el club romano. «Me he convertido en la primera extranjera en firmar por el Olimpus. Estoy feliz porque las instalaciones son buenas y porque espero poder compaginar el fútbol sala con otros trabajos para los que me he preparado», concluye.

El Sporting La Rioja recupera a la juvenil Natalia del Olmo

BALONMANO

:: E.M.

LOGROÑO. Poco a poco, paso a paso, el Sporting La Rioja va completando la plantilla para la próxima temporada. Con el ascenso como meta final, la entidad riojana cierra incorporaciones para la plantilla que, una campaña más, entrenará Luismi Ascorbe. La última en sumarse a la disciplina del Sporting La Rioja es una vieja conocida: Natalia del Olmo. Natalia tiene 16 años y es una clara apuesta de futuro, y de presente, puesto que llega al equipo riojano para reforzar al primer equipo a pesar de tratarse de una jugadora en edad juvenil.

Del Olmo no será nueva en la casa ya que formó parte de las categorías inferiores del Sporting antes de partir a tierras navarras para jugar la pasada campaña en el Balonmano Lizarreria de Estella.

Cocinas.com sigue como principal patrocinador del Clavijo

BALONCESTO

:: L. R.

LOGROÑO. Cocinas.com continúa por tercer año consecutivo como principal patrocinador del primer equipo del Club Baloncesto Clavijo, que participa en la Liga Lebron Oro y que recibirá esa denominación oficial una temporada más.

La empresa de muebles de cocinas, que nació en el año 2010, inició su colaboración con el club hace dos temporadas, en un momento delicado para el club logroñés, y ayudó a asegurar la base de un equipo que puede mantener su estatus de equipo de la segunda categoría del baloncesto nacional. Tras una primera campaña en la que el Clavijo jugó el play off de ascenso, ahora, en su tercer año como patrocinador espera mejorar sus estadísticas.

Naiara Galilea seguirá un año más con el Promete

BALONCESTO

:: L. R.

LOGROÑO. El Campus Promete, que continúa esta temporada en Liga Femenina, ha renovado a la capitana del equipo, Naiara Galilea (31 años), base y referente tanto del equipo como del baloncesto rioja-

no. Así, en septiembre iniciará su quinto año en su segundo ciclo con el equipo logroñés y su segunda temporada en la máxima competición del baloncesto español.

Naiara señalaba, tras su renovación, que su objetivo es «seguir trabajando por y para el equipo como lo he hecho hasta ahora, con ganas

e ilusión renovadas, y aportar todo mi talento para convertir el modelo del club en un referente del baloncesto femenino nacional».

Naiara logró una media de 6 puntos, 3 rebotes y 2 asistencia por encuentro y ahora aspira a conseguir mejores cifras que ayuden también a que el equipo pueda mantener la categoría un año más. Formada en el antiguo Las Gaunas, la capitana del equipo jugó en Oviedo, Nacex Jovent, Vinarós y Aros, siem-

pre en Liga Femenina 2, para regresar a Logroño hace cinco años y seguir aportando tanto en la cancha como fuera de ella.

Galilea, en su calidad de docente, participa de forma activa en los proyectos educativos del club y es un ejemplo para las jóvenes jugadoras que pueden ver en ella el futuro de sus aptitudes tanto sobre el parqué como fuera de él. La renovación de Naiara es

tanto de presente como de futuro para el Promete.



Naiara Galilea

PIENSA EN LO QUE MÁS TE IMPORTA

EN LO QUE MÁS TE IMPORTA

SALUD REVISTA ES

SALUD EN POSITIVO

SALUD REVISTA ES

SOBREVIVIR AL VERANO

MAÑANA, JUEVES 16 DE JULIO, tendrás totalmente gratis con tu diario preferido: SALUD REVISTA.ES. Porque sabemos que lo que más te importa es tu salud y la de los tuyos.

SALUD REVISTA.ES te informa de forma sencilla, amable y optimista de todos los temas referentes a la salud, con el rigor de contenidos y la calidad de tu diario. Y para que tengas siempre a mano la última información, www.saludrevista.es estará a tu lado cada día.

GRATIS CON **LA RIOJA**

IVIT

SALUD REVISTA ES

SALUD EN POSITIVO